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Партийное бюро —  организатор 
политической учебы

Сегодня публикуется очеред
ная страница «Ближе к -жизни, 
содержательней, интересней». Ав
торы заметок продолжают начатый 
разговор о новом учебном годе в 
системе партийного и комсомоль
ского политпросвещения. Идет 
третий месяц. В жизни кружков, 
политшкол и семинаров заметеч 
дальнейший подъем, вызванный 
всенародным обсуждением конт
рольных цифр семилетнего плана 
и проблемы перестройки народно
го образования.

Заслуживает общего внимания 
и распространения опыт партий
ной организации третьего цеха 
завода -полукоксования, о котором 
рассказывает т. Морозов в замет
ке «В нашем цехе все учатся». 
Коммунисты цеха сумели органи
зовать политическую учебу всего 
коллектива-

Настойчиво, последовательно 
занимается организацией полити
ческой учебы коммунистов it бес
партийных партбюро первого стро
ительного района- Секретаре 
партбюро т. Ёлхов вдумчиво под
ходит к этому сложному делу. Ш 
месяц до очередного занятия се
минара экономики строительства 
в партийном бюро шел деловой 
разговор с теми, кому предстояла 
выступить с докладами, а затем 
провести семинарские занятия в 
декабре и в январе. Выяснилось, 
что надо заменить т. Попова и 
поручить доклад т. Быстрикииу. 
А т- Цинк поделился своим опы
том подготовки к теме. Его доклад 
будет в январе, но уже сейчас он 
подобрал необходимые ленинс кие 
работы и постановления Цент
рального Комитета партии. Эта 
беседа в партбюро не трлько пре
дупредила возможный срыв заня
тия, но и нацелила докладчиков 
на более глубокую теоретическую 
подготовку к лекциям и семина
рам-

А ведь нечего таить греха. 
Еще кое-где семинары конкретной 
экономики больше походят на 
оперативные хозяйственные сове
щания или, наоборот, превращают

ся в отвлеченные, оторванные от 
практики общие разговоры.

В сети партийного >и комсо
мольского политпросвещения на 
ремонтно-механическом заводе се
годня еще имеется много -недос
татков, особенно в учебе комсо
мольцев. В ноябре партийное бю
ро завода обсудило информацию 
секретаря т- Та-рараева о недос
татках в проведении политиче
ской учебы. В работе бюро приня
ли участие все пропагандисты, 
секретари цех0(вых. партийных 
организаций. По их предложениям 
бюро приняло хорошее постанов
ление, обязывающее конкретно 
разобраться в каждом цехе с теми, 
кто не учится или формально от
носится к учебе, и устранить недо
статки. Но вот прошел месяц, а 
практически по выполнению этого 
решения мало что сделано члена
ми партийного бюро и цеховыми 
партийными организациями. Во 
главе комитета ВЛКСМ завода 
стоит молодой комсомольский ра
ботник Виктор Обидин, только 
вчера пришедший прямо от стан
ка к руководству большой завод
ской комсомольской организаци
ей. Ему -нужна особая помощь со 

(стороны и секретаря комитета 
ВЛКСМ т. Милованова и секрета
ря партбюро завода т. Тарараева, 
особенно в немедленном улучше
нии политического просвещения 
комсомольцев и молодежи завода.

Недостатки могут и будут из
житы, если с ними повседневно 
бороться, но кое-где партийные 
бюро мирятся с тем, что многие 
не посещают кружки, семинары, 
школы, когда члены бюро не вни
кают в содержание занятий, не
заботятся об оказании деловой 
помощи пропагандистам. Партий
ным организациям необходимо в 
декабре — январе провести пар
тийные собрания, посвященные 
вопросам политического просве
щения, обобщить опыт трех-четы- 
рех месяцев учебного года, наме
тить меры по ликвидации имею
щихся недостатков.

НАКАНУНЕ БОЛЬШОГО СОБЫТИЯ
По решению Совета Мини

стров С ССР с 15 по 22 янва
ря 1959 Г. проводится Всесоюз
ная перепись населения, чет
вертая за годы Советской вла
сти. Первая проходила в ав
густе 1920 года, вторая — в 
декабре 1926 года и третья—в 
январе 1939 года.

Предстоящая перепись будет 
иметь огромное политическое, 
народнохозяйственное и меж
дународное значение. М ате
риалы переписи продемонстри
руют перед всем миром огром
ные изменения в жизни и 
культурном облике советских 
людей, в хозяйственном и 
культурном строительстве стра
ны. Они ярко отразят величие 
социалистического строя, еще 
раз покажут его преимущество 
перед капиталистическим стро
ем. Растут новые предприятия 
и города. Например, с 1939 по 
1957 годы в С СС Р образовано 
417 городов, а число поселков 
городского типа увеличилось на 
1188. Рост промышленности и 
возникновение новых отраслей 
производства определили появ
ление новых профессий, новых 
видов занятий, которых не зна
ла старая Россия. И, наоборот, 
навсегда ушли в историю мно
гие прежние профессии ручно
го труда. Перепись отразит ко
лоссальные изменения в уров-
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не образования населения, по
кажет огромный размах в 
С ССР подготовки научных 
кадров, инженеров, техников и 
других специалистов.

Все полученные в результате 
переписи сведения помимо их 
политического и научного зна
чения послужат новым матери
алом для дальнейшего перспек
тивного социалистического пла
нирования, для развития эко
номики и культуры каждого 
района, области, края, респуб
лики и страны в целом.

К проведению переписи идет 
большая подготовка. Издатель

ства выпустили многомиллион
ными тиражами переписную до
кументацию — переписные лис
ты, инструкции, сводные ведо
мости и т. п., а также брошю
ры, много плакатов, информи
рующих население о переписи и 
призывающих всех граждан 
пройти перепись и дать пра
вильные ответы на все вопросы 
переписного листа.

Н а снимке: один из плакатов, 
выпущенных предстоящей
Всесоюзной переписи населе
ния.

Фотохроника Т А С С .

СОРЕВНОВАНИЕ В НЕСТЬ XXI СЪ ЕЗД А КПСС

Наращивают темпы
С разу  за  переулком строителей, 

в лесу, развернулось сооружение 
новых крупноблочных домов во 
семьдесят девятого квартала. Здесь 
трудятся комплексные строитель
но-монтажные бригады первого 
района, досрочно закончившего вы
полнение годового производствен
ного плана.

Сейчас строители настойчиво ра
ботаю т над созданием задела на 
1959 год, чтобы с первых дней но
вого года широким фронтом пове
сти сооружение таких домов.

Успешно ведут монтаж бригады 
Ф илимона З у е за  и Александра 
Бутова. Они обязались закончить 
сооружение домов под кровлю к 
новому году. Бригада т. З у ева  до
страивает сорокаквартирный дом 
№  7, возводит уже четвертый 
бтаж. Бригада т. Бутова усилен
ными темпами заканчивает 32- 
квартирный дом №  16, а затем пе
рейдет на строительство общежи
тия.

Х орош о трудится и «морская» 
бригада Анатолия Зацепина, со
ставленная из моряков, прибывших 
на сибирскую стройку, и бригада 
П етра Бондаря.

Н уж на срочная помощь комп

лексной бригаде Бооиса Лапицко- 
го. О на работала на строительст
ве дома №  10. П о указанию руко
водства района ее перебросили на 
сооружение дома №  21. Т уд а же 
перебазировали и башенный кран. 
Н а этом доме заканчиваю тся ра
боты по кладке фундамента, а вы
ше его работу производить нель
зя : нет проекта. Вернуться на дом 
№  10 тож е сейчас нельзя, там нет 
крана. Руководству района следо
вало бы  срочно решить вопрос с 
заказчиком с тем, чтобы скопиро
вать проект дома (который почему- 
то оказался у заказчика в единст
венном экзем пляре) и доставить 
его на участок. Если  решение это
го вопроса задерж ится, это сорвет 
обязательство бригады т . Лапиц- 
кого, задерж ит строительство до
ма №  21.

Все дальше врезаю тся улицы 
А нгарска б отступающую перед 
ним тайгу. Строители ожидают, 
что руководство первого района 
обеспечит «зеленую улицу» для 
дальнейшего разверты вания работ, 
устранив недостатки в снабжении 
нужными деталями, чертежами.

Л. Алексеев.

Есть годовой/
Включившись в соревнова

ние за право называться брига
дой коммунистического труда, 
смена № 1 цеха № 8 взяла на 
себя повышенное обязательст
во —  выполнить годовой план 
по выпускаемой продукции к 
25 декабря, а выполнила к 18 
декабря на 103 процента.

Смена, не снижая темпе*, 
продолжает работать в счет 
будущего года-

И. Булгаков, 
комсорг цеха № 8.

Созидать коммунистическое завтра — 
великое счастье

В  Секретариате В Ц С П С

Для д е т е й — в школьные каникулы
Секретариат В Ц С П С  предло

жил республиканским, краевым, об
ластным советам и комитетам 
профсоюзов, правлениям клубов, 
домов и дворцов культуры, библи
отечным советам обеспечить в 
предстоящие каникулы ежеднев
ную разностороннюю и интерес
ную работу культурных учрежде
ний по обслуживанию школьников.

Д ля детей должны быть повсе
местно открыты комнаты игр, угол
ки занимательной науки и техни
ки.

Комиссии фабрично - заводских 
и местных комитетов по работе 
среди детей'и  подростков совмест

но с комсомольскими организаци
ями и учителями школ устраивают 
новогодние елки и утренники, ор
ганизуют встречи школьников со 
знатными людьми— ветеранами
труда и новаторами производства, 
учеными и писателями, деятелями 
искусств и воинами Советской А р 
мии.

Д етям и подросткам должны 
быть предоставлены для бесплат
ного пользования в дневное время 
стадионы, лыжные базы , катки и 
необходимый спортивный инвен
тарь,

С большим подъемом прошло 
обсуждение тезисов доклада 
т. Хрущева на 7-м участке «Сиб- 
электромонтажа». С докладом о те
зисах выступил начальник управ
ления т. Рыбальский В. Н. С боль
шим вниманием рабочие и инже
нерно-технические работники уча
стка слушали контрольные цифры 
развития народного хозяйства 
СССР.

Докладчик подробно остановил 
ся на планах, которые непосред
ственно придется выполнить на
шему предприятию в семилетке. 
Основной уклон ведется на меха
низацию трудоемких работ. Управ
ление получает землеройные ма
шины, на смену молотку прихо
дят перфораторы и дюбельные пи
столеты, которые во многом об
легчают труд и намного сокраща
ют время выполнения работ- 

Воодушевленные грандиозной 
программой строительства, наме

чаемого партией, рабочие, ин
женеры и техники участка взяли 
на себя повышенные обязательст
ва — еще быстрей сдавать в экс
плуатацию рабочие объекты, 
улучшить качество работ- На уча
стке создаются 6 бригад, которые 
будут соревноваться за право на
зываться бригадами коммунисти
ческого труда.

Единодушно был принят пункт 
решения собрания, в котором ра
бочие и ЙТР участка обязались 
повышать свой общеобразователь
ный, профессиональный и куль
турный уровень .развития. В 
проект .решения был внесен пункт, 
согласно которому инженерно- 
технический персонал должен бу
дет месяц в году .работать на ра
бочих местах.

Олег Марков,
электромонтажник.

В СОРЕВНОВАНИЕ 
ВКЛЮЧАЮТСЯ ТРАНСПОРТНИКИ 

И МОНТАЖНИКИ

С каждым днем растут ряды со
ревнующихся за почетное звание 
бригад коммунистического тру
да, как сообщают с предприятий 
и (Строек, созданы новые десятки 
таких бригад.

На монтажном участке треста 
«Востокмонтажавтоматика» ор
ганизована бригада иод руковод
ством электрика Ивана Моравеко-' 
го, которая включилась в сорев
нование за звание бригады комму
нистического труда. В бригаду 
входит 10 электрокоммутатчиков. 
Бригада обязалась досрочно вы
полнять задания по_ сборке щитов 
и пультов для монтажа контроль
но - измерительных приборов, ав
томатики, подавать хороший при
мер в быту и учебе, принимать 
активное участие в общественной 
работе, rf борьбе с пережитками 
прошлого.

Две бригады соревнуются за 
право называться коммунистиче
скими в железнодорожном цехе. 
Одну из них возглавляет старший 
машинист тепловоза ТГМ-077 
коммунист Олег Давыденко, дру
гую —  старший машинист паро
воза Илья Белоусов.



БЛИЖЕ К ЖИЗНИ, СОДЕРЖАТЕЛЬНЕЙ, ИНТЕРЕСНЕЙ
□

*0 хороших делах коммунистов цеха. Заметки 

методиста. Больше лекций хороших и разных

В нашем цехе все учатся
Разве правильно поступают в | В. Полчанский, старший инженер

тех коллективах, где политиче
ской учебой охватывают только 
коммунистов или комсомольцев? 
Мне думается, что. сейчас настало 
время, когда каждый член брига
ды, смены, цеха, каждый работ
ник завода должен глубоко изу
чать вопросы коммунистического 
строительства в нашей стране и 
международную политику наше
го государства. В тезисах доклада 
товарища Хрущева говорится, что 
«для перехода к коммунизму не
обходима не только мощная мате
риально-техническая база, но и 
высокий уровень сознательности 
всех граждан социалистического 
общества». Немаловажную роль в 
подъеме сознательности, в воспи
тании коммунистического миро
воззрения призвано будет и уже 
сейчас играет политическое про
свещение трудящихся.

Наш цех в основном молодеж
ный. Партийная организация не
многочисленна —  всего шесть 
коммунистов, и каждый из нас 
учится. С октября этого года ор
ганизованы и работают в цехе 
шесть кружков текущей полити
ки, которые охватывают всех ра
бочих и служащих, об этом 
всерьез подумали мы еше до на
чала учебного года. Была прове
дена большая разъяснительная 
работа, нам много помогли агита
торы, активисты стенной печати. 
Специально созвали открытое 
партийное собрание. Мы исходили 
из задачи полного охвата всех ра
бочих и служащих и решили со
здать количество кружков по чис
лу смен и бригад.

Пропагандистами этих круж
ков стали наиболее подготовлен
ные люди цеха —  коммунисты и 
беспартийные, инженеры и рабо
чие— начальники смен А. Аспер, 
А. Кузенков и я, начальник цеха

К ол ю чи е

цеха Е. Смолина, слесарь А. Ли
сицын. Тов. Полчанский и Кузен
ков учатся в вечернем универси
тете марксизма-ленинизма, это им 
хорошо помогает проводить заня
тия в своих кружках.

Теперь, когда во всех шести 
кружках прошло по шесть-семь 
занятий, можно смело сказать, 
что партийная организация наше
го цеха правильно поступила. 
Люди идут заниматься с интере
сом. Каждое занятие — содержа
тельная беседа. Сначала делается 
обзор важнейших внутренних и 
международных событий, а затем 
идет изучение основного материа
ла.

В октябре и ноябре во всех 
кружках изучались материалы 
Иркутской конференции и тезисы 
к 40-летию ВЛКСМ. Сейчас идет 
обстоятельное изучение тезисов 
доклада Н. С- Хрущева «Кон
трольные цифры развития народ
ного хозяйств* СССР на 1959— j 
1965 годы». j

Работа кружков постоянно на- | 
ходится под контролем партийной ; 
организации, мы воспитываем > 
чувство ответственности у проиа- | 
гандистов за порученное дело, ; 
они же в свою очередь требова- 1

татков и направлено внимание на
шей партийной организации.

Другими недоработками, в 
устранении которых мы надеемся 
получить помощь от партийного 
комитета и горкома партии, надо 
считать необеспеченность пропа
гандистов наглядными пособиями, 
методическими советами и не
достаток литературы.

Ненормально и то, что пропа
гандистов этих кружков мало со
бирают на семинары, а ведь это, 
пожалуй, самые многочисленные 
кружки, в них учится основная 
масса рабочих. К кружкам теку
щей политики надо сделать серь
езный поворот, ибо их роль сей
час как никогда возросла. В этих 
кружках мы поможем каждому че
ловеку глубоко осознать величие 
задач семилетнего плана.

Н. Морозов,
секретарь парторганизации
цеха .\5 3.

Лучшие слушатели
Нина Николаевна Тележинская, 

начальник отдела кадров 5-го 
строительного района, и комсомол
ка прибористка Земфира Котюко- 
ва— лучшие слушатели на истори
ческом факультете вечернего 
университета марксизма-лени
низма.

Они аккуратно посещают все 
занятия и своевременно сдают за
четы. Обе активные общественни
цы университета, являются ста
ростами в своих группах.

К- Георгиев

В цехе о литературе
В механосборочном цехе ре- 

монтно-механического завода по 
инициативе комсомольской орга
низации создан и работает лите
ратурный кружок.

Занятия проводит технолог цеха 
инженер Иван Коваленко.

В. Тарасов, 
комсорг цеха.

БОЛЬШАЯ ШКОЛА
Третий год коммунисты нашего 

цеха избирают меня секретарем 
партийной организации- И с каж
дым разом я чувствую, как все 
возрастают задачи цеховой па.р- 
тнйной организации как в хозяй
ственной деятельности, так и в 
коммунистическом воспитании 
трудящихся. Вместе с этим обога
щаются формы и методы органи
зационной и политической работы.

Вот почему с большим интере
сом я пошел в этом учебном году 
в партийную шкойу при горкоме 
КПСС. И, надо сказать, не ошиб
ся. Лекции и особенно семинар
ские занятия являются большой 
школой для меня, молодого секре
таря партийной организации.

На последнем семинарском за
нятии по теме «Ленинские прин
ципы подбора и расстановки кад
ров» были очень интересные вы
ступления слушателей. На кон
кретных примерах своих пред
приятий, наглядно и поучительно, 
были построены выступления.

И хотелось бы, чтобы больше 
было таких занятий об организа
ции политмассовой работы, о кон
троле «ад хозяйственной деятель
ностью.

П. Хайдуков,
слесарь инструментального
цеха РМЗ.

О ЧЕМ ГОВОРЯТ ЭТИ ДВА ЗАНЯТИЯ...
Все познается в сравнении.*

тельны к своим слушателям, а ; Чтобы правильно оценить работу
кружки многочисленны. Каждая ; кружка, разберем два очередных
смена или оригада занимается 
в полном составе— и это благо
творно влияет на производствен
ную работу коллектива, потому

его занятия.
Кружок по изучению истории 

партии, которым руководит про
пагандист т. Кузнецов, начал ра- 

что учеба и труд здесь неотдели- j ботать в этом учебном году- Изу- 
мы. ! чение истории КПСС по новому *

Говоря о первых итогах, надо учебному пособию вызвало инте- i 
отметить и наши недостатки. Есть рее у людей разного образователь- '
они еше. Бывают и пропуски за
нятий, с опозданием начинаются 
иногда занятия, не все слушатели 
ведут личные записи —  конспек
ты, мало проводится собеседова
ний. На устранение этих недос-

ст рочки

Скоро новый год.
Андрей Улахаиов, секретарь 

комсомольской организации трам
вайного Цеха, приготовился к но
вогодней елке. Он предстанет ре
кордсменом среди слушателей ве
чернего университета: как-никак,

К Т О  Б О Л Ь Ш Е ?

(и з 16)а 12 занятий пропустил 
и диа «хвоста» имеет.

А  может «медаль рекордсмена» 
вы дать Ю рию Михайловичу С ави
нову? Н а его лицевом счету 15 
пропусков и три «хвоста». Пусть 
это решат коммунисты 4-го строи- 
тельного района.

ного уровня, и мы видим, что в 
один кружок ходят и рабочие со 
средним образованием, и не имею
щие среднего образования, и тех
ники, и инженеры- Всего в кру
жок записалось 23 коммуниста, 
большинство серьезно и настойчи
во изучают историю КПСС, 

i На занятии, что состоялось 25 
ноября, пропагандист обстоятель
но излагал ленинский план по
строения марксистской партии,—  
такова была тема его беседы. Но 
вот рассказ пропагандиста закон
чился. Не было задано ни одного

ИЗ ОПЫТА ЛЕКТОРСКОЙ ГРУППЫ
В ангарском отделе- 

нн общ ества «Знание» 
группа, которую возглав
ляет т Протопопов, 
лучшая. В зтом году си
лами группы прочитано 
216 лекций- Ш ирокое р ас
пространение получило 
чтение циклов лекций в j выступают и
помощь изучающим марк- 
сизм-леншшзм, историк? 
Коммунистической пар
тии и вопросы внутрен
ней и внешней политики
С С С Р .

Сейчас члены группы 
выступают с лекциями 
Но материалам ноябрь
ского Пленума Ц К  
К П С С .

Первостепенное значе
ние s  деятельности груп
пы придается правиль
ной постановке органи
зационной и творческой

работы. Поэтому группа 
постоянно растет, а ка
чество лекций, с которы
ми выступают ее члены, 
повышается, разнообра
зится тематика и в груп
пе нет «мертвых душ» — 
1<се лекторы постоянно 

работают 
текстаминад новыми 

своих лекций
В этом году группа по

полнилась на десять че
ловек.

Ни одна новая лекция 
не остается без предвари
тельного обсуждения в 
группе. Х арактерно, что 
в обсуждении текста ак
тивное участие принима
ют руководящие работ
ники коллектива. При 
обсуждении автор читает 
полный текст лекция, как 
в аудитории. Такой по

рядок помогает вскрыть 
недостатки не только в 
содержании лекции, но и 
в методике ее преподнесе
ния, позволяет судить о 
ее доходчивости, о росте 
мастерства лектора.

Когда обсуждалась лек
ция т, Медведского на 
тему «З аб о та  К П С С  о 
материальном благососто
янии советского народа», 
были высказаны зам еча
ния и по содержанию и 
по методике. О т этого 
лекция стала целеустрем
ленней и доходчивей.

Или вот другой при
мер. Т о в. Левин подго
товил лекцию «К арл 
М аркс— вождь и учитель 
пролетариата». Во время 
обсуждения было отмече
но, что лектор недоста
точно уделил внимания

учению М аркса о роли 
пролетариата как могиль
щика капитализма. В ре 
зультате лекция дополне 
на актуальным материа
лом и слушается с боль
шим интересом.

Лекторская группа счи
тает своей задачей помо
гать строителям в реше
нии величественных за 
дач, поставленных пар
тией перед советским на 
родом.

—Наши лекторы Во
робьев, Зы ков, Караку- 
лев, Ермолаев, Бедры- 
шева, —  рассказывает т. 
Протопопов, — часто вы
ступают перед трудящ и
мися, активно помогают 
партийной организации “ 
коммунистическом воспи
тании строителей.

С . Мамиксняп, 
член общества «Знание».

вопроса. Слушатели, за исключе
нием двух товарищей, молчали. 
Было ясно, что к занятию не го
товились. Руководитель кружка 
т. Кузнецов старался больше го
ворить сам, обрекая этим слуша
телей на пассивность.

Очередное занятие проходило 2 
декабря. Пропагандист учел ошиб
ку и сумел вовлечь в активное 
собеседование почти всех слуша- 

j телей кружка. Они, именно рабо
чие, передовики производства, 
очень грамотно , политически зре
ло давали оценку тому или иному 
событию в борьбе за создание 
марксистско-ленинской партии. 
Очень коротко приведу эти вы
сказывания слушателей.

Оператор т. Каршов, характери
зуя народников, указал на отри
цание ими гегемонии пролетариа
та, политического вождя народа, 
на их отказ от революционного со
юза -рабочего класса с крестьян
ством.

Несколько раз выступил слесарь 
т. Гонта, подмечая некоторые 
неточности или дополняя вы
ступающих товарищей. Он очень 
уместно и умело применил изве
стные слова, сказанные в свое 
время великим Лениным: «...мы
пойдем другим путем», логично и 
интересно развив эту мысль даль
ше.

— Народники 90-х годов,—го
ворил слушатель т. Вильянов, —  
стремились отвлечь внимание ра
бочих, свернуть их с революцион
ного пути. Они были открытыми 
врагами марксизма и создания 
партии коммунистов. — Далее т. 
Вильянов рассказал о значении 
ленинской работы «С чего на
чать?», указав на нее как на зна
менитый ленинский план построе
ния марксистской партии,

Слесарь т. Пастушенко

но, с живыми примерами расска
зал о роли связи партии с мас
сами.

Оператор т. Снегирев хорошо 
показал лицо экономистов, их 
стремление превратить пролетари
ат в политический придаток бур
жуазии.

Непримиримость борьбы между 
социалистической и буржуазной 
идеологиями показал в своем вы
ступлении слесарь т. Корчагин.

Хорошо выступила инженер- 
конструктор т- Молокова. Говоря 
об историческом значении 1-го 
съезда партии, она подчеркнула, 
что съезд открыто заявил о созда
нии марксистской партии.

Таково существо двух занятий. 
Встреча кружковцев 2 декабря 
была плодотворной, полезной, она 
удовлетворила и слушателей и 
пропагандиста. О первом занятии 
этого не скажешь.

Пропагандист кружка т. Куз
нецов является начальником . це
ха, его опыт и знания должны 
быть всегда направлены на ук
репление связи теоретической 
учебы с практической работой 
слушателей. Чувствуется кон
троль со стороны секретаря парт
бюро т. Сумина. Он практически 
помогает кружку. Но внимания и 
помощи надо оказать больше. В 
кружке нет необходимой литера
туры. Главы нового пособия мо
жет приобрести каждый —  они 
опубликованы в журналах «В 
помощь политическому самообра
зованию», «Коммунист» и других. 
Следует поглубже вникать и в 
содержание занятий, чтобы до 
конца изжить прошлые недостат
ки.

А. Кривоусова,
член методического совета 
при ГК КПСС. * . _



Р а б к о р о в с к и й  п о с т  с о о б щ а е т :

Бесперебойно поставлять блоки

В первом строительном рай
оне, коллектив которого до
срочно выполнил годовой план, 
высоких производственных по
казателей добивается камен
щик комсомолец Степан Крав
чук. Он ежедневно выполняет 
полторы-две нормы.

На снимке: С. Кравчук-

В рабочей столовой
Прогудел гудок, полдень; и 

полился поток рабочих в сто
ловую. На обеде здесь всегда 
много людей. Да и не удиви
тельно. Столовая № 10 —  это 
столовая третьей категории, 
но благодаря старанию рабо
тающих здесь людей всегда 
можно выбрать разнообразные 
блюда. Имеются заказные и 
их долго не приходится ждать.
В  столовой всегда чисто и 
светло.

Рабочие строительства хоро
шо отзываются о поваре 
Мауере и заведующем произ
водством Маранце.

Для того, чтобы и сегодня 
были здесь хорошие условия, 
немало труда приложила ди
ректор столовой Фаина Авдеев- 
иа Долговская. За последние 
3 месяца на работу коллектива 
столовой № Ю  нет ни одной 
жалобы. В книге предложений 
15 благодарностей рабочих и 
служащих поварам и Мауер и 
«тете Зое» — так зовут здесь 
Весиицкую. Посетители благо
дарят за свежие, вкусные обе
ды и одну из старейших ра
ботниц кухни Алевтину Эдуар
довну Цанга.

Коллектив столовой № 10 
борется за выполнение плана и 
хорошее качество обедов. Пла
ны октября и ноября перевы
полнены.

Хрчется пожелать неболь
шому коллективу нашей сто
ловой еще лучших успехов в 
их благородном труде-

Л. Беленова.

УПОРЯДОЧИТЬ
НОРМИРОВАНИЕ

На рабочем собрании нашего 
цеха котельщики внесли предло
жение, направленное на упорядо
чение нормирования.

Суть этого предложения сво
дится вот к чему: надо организо
вать опытные бригады, то-есть соз
дать такие бригады, нормы для ко
торых определять комплексно, в 
весовом выражении общей пере
работки металла, и на каждую 
бригаду выписывать один наряд.

Старший мастер цеха И. И. 
Шиманович предложил, чтобы 
каждый инженерно-технический 
работник один день в декаду во
семь часов обязательно отработал 
бы на рабочем месте.

А. Тарасов, 
секретарь парторганизации 
дотельносварочного цеха РМЗ.

К досчатому домику на восемь
десят девятом квартале, где поме
щается контора прораба А. А. Зи- 
новкина, подошла очередная ма
шина с блоками.

Шофер, хлопнув дверью, вошел 
отметить фактуру.

Вслед за ним вошел в контор
ку водитель еще одной подошед
шей машины.

— Снова блоки Н-3 и Н-4,— со 
вздохом сказала комплектовщица, 
отмечая фактуру. — Сегодня уже 
шестая машина. А острой нужды в 
этих блоках нет. Вот если бы бло
ки В-21 подвезли...

Такую картину на участке про
раба т. Зииовкина, да и на дру
гих участках, можно наблюдать 
каждый день.

Доставка деталей с завода круп
номерных шлакоблоков (руководи
тель т. Запаров) и других заводов 
АГКПП формально идет ежедневно, 
машины одна за другой подвозят 
блоки, а фактически монтажники 
зачастую вынуждены или прек
ращать работу или по-своему 
«приспосабливать» детали, пере
делывая их так, чтобы они пошли 
в дело. Подобный случай произо
шел, например, в бригаде Лап ни
кого. Из-за отсутствия блоков 
нужной марки СД-4, С-Д-5 мон
тажники были вынуждены рас
калывать пополам блоки С-6 и ус
танавливать их по месту.

С октября строительный уча
сток испытывает острую нужду 
в фундаментных блоки марок 
С-4 и СД-4, но заводы АГКПП их 
не выпускают, в погоне за куба
турой изготовляя вместо них бло
ки С-б, С-5.

Многочисленные неувязки с 
блоками приводят к тому, что 
первая смена, которая должна ; 
быть основной, так как в ней со
средоточено наибольшее количе
ство рабочей силы, по сути дела 
превратилась во вспомогательную, 
темпы работы в ней снизились по 
сравнению со второй сменой. В 
третьей смене и то работа идет 
более нормально.

Для того, чтобы разобраться, г 
чем причина подобных недостат
ков, мы поехали на завод круп

номерных шлакоолоков.
— Да, действительно положе

ние с изготовлением блоков ненор
мальное,— согласился с наш  за
ведующий производством т. Юдин. 
Дело в том, что большинство пе
речисленных сейчас срочно необ
ходимых блоков в летний период 
были изготовлены в чрезмерном 
количестве. Необходимости в них 
не было и опалубку поставили в 
запас. Теперь приходится пере
страиваться' Сейчас мы принима
ем меры, чтобы удовлетворить 
нужды монтажников, но с такими 
блоками, как Н-3 i /22 и В-21-по
ложение еще тяжелое.-.

В разговоре выяснилось также, 
что ряд неувязок получается 
из-за. неправильной транспор
тировки. Так, например, вместо 
того, чтобы завезти на участок 
блоки Н-31/22 двусторонние, 
их, бывает, завозят только одно
сторонние, а монтажники затем 
ломают голову над тем, как fix 
устанавливать. Получается так, 
как если бы покупателю в магази
не отпустили два левых сапога. 
Как же он их оденет?

Мало увязки между производст
венно-техническими отделениями 

участков и завода.
— Может быть, на заводе дума

ют, что с блоками пора уж кон
чать, переходит, на панели?

— Да нет, еще нам в следую
щем. 1959.году только в первом! 
кварта?»
19 тысяч кубометров шлакоблп- 
ков, — говорит т. Юдин.

II с изготовлением панелей 
дело на заводе обстоит неважно. 
Бригадир монтажников Анатолий 
Зацепин ждал, ждал панелей для 
опытного доми, не дождался и, 
сняв людей с этого объекта, сно
ва вернул их на 89-й квартал.
Сроков выдачи панелей на опыт

ный дом, который строителя обя
зались смонтировать ко дню от
крытия XXI «езда партии, 
прошло уже много. Сейчас уста
новлены новые сроки.

Неужели руководители завода 
и на этот раз подведут монтажни
ков? Если сейчас так много хло

пот и неувязок с опытным домом, 
как же завод перейдет к серийно
му выпуску крупных панелей для 
нового типа домов?

Монтажники вправе потребо
вать, чтобы больше не повторя
лись такие случаи, когда панели 
увезли на стройку, а вслед за 
этим представитель отдела тех
нического контроля звонит на 
участок и говорит: «Не прини
майте панели, на них нет штампа 
ОТК!».

Монтажнику,, который заканчи
вает кладку верхнего этаж*, нет 
дела до того,, кто из руководите
лей завода виноват в том, что 
на площадке нет угловых и дру
гих нужных блоков.

Вот почему комплексные стро
ительно - монта.жные бригады 
ожидают от руководства завода 
крупномерных шлакоблоков более 
быстрой перестройки, отработки 
технологии с таким расчетом,что
бы на строительные участки ре
гулярно, бесперебойно поступали

Из школы—  
на стройку

«Труд в СССР есть дело чести, 
доблести и геройства». Так назы
валось тематическое комсомоль
ско-молодежное собрание, которое 
недавно прошло в школе № 2. С 
докладом выступила учительница 
М- А. Савватеева. Она рассказала 
о перестройке в системе народного 
образования, которая предусмат
ривает укрепление связи школы 
с жизнью. М. А. Савватеева отме
тила улучшение в трудовом вос
питании школьников и призвала 
учащихся 10-х классов после 
окончания школы идти на произ
водство.

Затем выступили товарищи, 
приглашенные с производства. 
Бригадир первой в Ангарске 
бригады коммунистического тру
да, бригады монтажников 1-го 
стройрайона, т. Булий Т, И. рас
сказал о работе бригады.

О своем трудовом пути расска
зали комсомольцы, молодые рабо
чие Анатолий Гордеев, Владимир 
Лябин и секретарь комитета ком
сомола завода Анна Барникова.

Выступившие комсомольцы 
школы Шашлова, Косикова, Ро- 
мазина, Кобчин, Данилов и секре-

блоки всех нужных размеров и в ! тарь комсомольской организации
школы Аня Кухарш выразили же
лание после окончания 10-го

достаточном количестве.

Б. Лапицкий, П. Бондарь,
бригадиры монтажников.

; класса поехать на одну из <ггр®*к 
I страны.

Они стали связистами
Михаил Фролов, Борис Мака-

нркдстаит изготовить | рычев и Сергей Гончаров прибыли 
\ и Сибирь в 1955 году из армии. 
; В армии у каждого из них была 

своя специальность: Фролов был 
ружейным мастером, Макары- 
чев— понтонером, Гончаров ради- 
стом-оператором. С тех пор прош

ло три года. Бывшие воины стали 
связистами- Все трое работают в 
конторе энергоснабжения строи
тельства. Бригадиры Иван Амелин 
и Михаил Шмелев называют всех 
троих в числе передовиков про
изводства.

М- Ку.сюмов,

Новые дренажные трубы

Сотрудник лаборатории стро
ительных материалов А зербай 
джанского научно-исследова- 
тельского института гидротех
ники и мелиорации инженер 
М , Фейгин предложил новый 
вид строительного материала.
И з  глины, пропущенной через 
машину, похожую на мясоруб
ку, получают глиняные волок
на, напоминающие вермишель.
Если накатать хаотическое 
сцепление этой «вермишели» 
на сердечник, подвергнуть об
жигу а затем извлечь сердеч
ник, то получится труба. Такие 
трубы незаменимы при дренаж
ных работах. В обычные дре
нажные трубы вода прбходиг 
только через стыки. Во избе
жание засорения их приходится прикрывать фильтрами. Кроме 
того, для лучшего прохождения воды под трубами насыпается 
слой гравия. Н овы е дренажные трубы, как сетка, пропускают 
воду всей поверхностью. Они легко поддаются механизирован
ной укладке, не нуждаются в фильтрах и гравийной обсыпке. 
О бжигаю тся такие трубы во много р аз  быстрее, чем обычные. 
Погонный метр дренажа из новых труб удешевляется не менее 
чем на 85 процентов.

И з глиняной «вермишели» можно изготавливать также кир» 
пичи в  целые строительные блоки, которые вдвое легче обыч
ных и не уступают им в прочности.

Н а одном из кирпичных предприятий республики выпущена 
первая партия труб, изготовленных по методу М . Фейгина.

Скоро начнется прокладка первой дренажной линии из труб 
нового вида.

Н а снимке: М. Ф ейгин в лаборатории строительных материа
лов.  Фотохроника Т А С С

Читатель продолжает разговор

„Как вам доставляются 
газеты и журналы..."

Наша библиотека ежегодно вы
писывает много различных жур
налов и газет, да иначе и не мо
жет быть, так как молодежь—- 
пытливый читатель. Но мы, ра
ботники библиотеки, очень часто 
оказываемся в безвыходном поло
жении, так как эта периодика до
бавляется нам весьма неаккурат- 
но.Приведем такой примергв жур
нале «Знамя» за 1958 год печа
тается роман Б. Полевого «Глу
бокий тыл», читатели с большим 
интересом ухватились за эту но
винку и, прочигав начало в .V: 9, 
с, нетерпением ждут продолже
на. И >гго же вы думаете? Почта 

доставляет нам сразу № 11. На 
наш вопрос «Почему не доставили 
Л? К)?», тов. Полещук (зав. от
делом доставки) отвечает: «Не до
слала Москва». И только после 
длительного и упорного требова
ния журнал «Знамя» Л! 10 мы 
все-таки получили, но только 2 

• вместо 3-х. Считаем, что с жур
налом «Знамя» нам еще повезло, 
а вот с другими журналами и га
зетами дело обстоит хуже.

Не доставлены совершенно жур
налы: «Всемирно - студенческие 
новости» (MKN5 4, 5), «Огонек» 
(Х« 49), «Женщина мира» (№ №  
7, 8), «Китай» (№  6), «Молодая 
гвардия» (№  7), «Молодежь ми
ра» (№  4), «Новая Корея» (№  5), 
«Советская женщина» (N5 1), 
«Шахматы в СССР» (Л; 8), лите

ратурное приложение к журналу 
«Дружба народов» (Сочинения 
Якуба Коласа, -том 1). Недосчита
лась библиотека и многих номе
ров центральных и местных газет.

В прошлом —- 1957 году пери
одические издания также очень 
неаккуратно поставлялись библи
отеке. Мы писали жалобу началь
нику конторы т- Протасову, он 
порекомендовал открыть абоне
ментный ящик и самим забирать 
почту. Мы так и сделали, но по
ложение мало изменилось. Ответ
ственное лицо за абонементные 
ящики т. Шкарубо плохо следит 
за тем, чтобы подписчикам рас
пределяли то, что они выписыва
ют.

Л. Губенко, А- Снрипина,
Т. Зпова, Р. Тойон, Е. Нвят-
ковсная, работники библио

теки строительного техникума. 
☆ ☆ ☆

Хотя на нашем доме висит таб
личка с названием улицы и номе
ра дома, а на видном месте при
креплен ящик для писем и газет, 
письма, адресованные мне по это
му адресу, возвращаются отправи
телям с пометкой «адресат не 
проживает».

Сейчас я думаю, не случилось 
бы так и с газетами, которые * 
выписал на новый год.

Я. Казик, 
пенсионер (п. Вайкальск, ул. 
Ломоносова  ̂ 28).
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По радио часто можно слышать 
беседы медицинских работников 
о том, что заниматься спортом по
лезно независимо от возраста- 
Сейчас самая подходящая погода 
для катания на коньках. Неболь
шой морозец, тихо. И понятно,—  
молодежь устремилась на каток, 
а там...

Раздевалка на замке. Приходит
ся конькобежцам возить на пле
чах пальто и валенки. Иногда ро
дители, чтобы дать возможность 
своим взрослым детям покататься, 
идут с ними на каток и караулят 
одежду. Такой родитель непремен
но попадет в положение гардероб
щика. Я тоже попадала в такое 
падвжение- Парни и девчата наб

расывают мне на плечи свои паль
то со словами: «Так Вам будет
теплей сидеть». А кто бросит 
одежду прямо на снег: «Посмот
рите, бабушка». Я  уже начала от
казываться: «Не могу же. говорю, 
я всех-то упомнить: вас много, а 
я одна  ̂Вдруг ошибусь да выдам 
пальто не тому, кому надо». От
каз не действует, начинаются 
уговоры. Конькобежцы наперебой 
мне свои приметы говорят: у од
ного желтый костюм, у другою 
белая куртка, у третьего очки 
и т. д. У -меня, не в пример неко
торым руководителям спортивных 
обществ, сердце все же есть. Сог
лашаюсь караулить пальто. «Эго, 
говорю, кладите здесь, это чуть 
левее». И вырастает возле меня 
гора из одежды и обуви.

Слезно молю тебя, дорогой Еж, 
избавь меня от должности сторо
жа и гардеробщицы. Мне уже 63 
года и совмещать эти две должно
сти подчас не под силу. А нашим 
молодым людям помоги обрести 
хорошее ледяное поле, ибо каток 
в пойме Китоя сильно напоминает 
дореволюционную дорогу, по ко
торой ямщики почту гоняли, на 
нем сплошные ухабы-

А. Тягу нова, 
пенсионерка.

С п е к у л я н т ы
-Кому мороженых, дешевень

ких— налетай! Малый стакан —  
рупь, большой— два. — Мужчина 
в черной москвичке проворно на
сыпал ягоду в кульки и так же 
проворно складывал деньги в хо
зяйственную сумку. Я  узнал в 
нем бывшего работника УРСа I • г 
ра Крыльцова.

— Замерз?— опрашиваю.
0-н посмотрел на меня испод

лобья и показал на бутылку с 
белым горлышком, которая торча
ла из хозяйственной сумки.

— А предка на что?
— Так у тебя же вся выручка 

может уйти на нее, и труд твоей 
хозяйки не окупится.

Крыльцов вытаращил на меня 
свои покрасневшие глаза и, при
близив свое лицо к моему, брезг
ливо бросил:

— Не такой Крыльцов Петр че
ловек, чтоб посылать свою хозяй
ку за ягодами, на то другие бабы 
есть...

— Но и ты ведь не ■ работаешь?
— Работал!— и, видя, что я в 

недоумении, пояснил.— Два года 
назад я бросил работу и переклю
чился на ягоды.

Крыльцов разоткровенничался 
и поведал мне о выгоде перепро
дажи ягод.Оказывается, брусника, 
клюква, которую он скупает У 
ягодников и перепродает на рын
ке, приносит ему ежедневно по 
100— 150 рублей чистого дохода.

— И людей выручаю и сам от 
этого кое-что имею,— откровенни
чал Крыльцов. Он насыпал двум 
женщинам по три стакана ягод, а

когда покупательницы отошли,
кивнул на мужчину, торговавше
го на соседнем столике семечка
ми.

— Ты думаешь он свои продает? 
В своем палисаднике несколько 
кулей вырастил? Он в магазине 
коопторга по семь рублей за ки
лограмм покупает, а перепродает 
по восемнадцать. А чтобы ника
кого подозрения не было,он семян 
тыквы в них добавляет Я и сам 
иной раз так делаю.

Внутри у меня что-то загоре
лось. Я не выдержал и сказал 
этому бесстыднику:

— Барыга ты, Крыльцов, иначе 
не назовешь тебя.

Он по-бычьи насупил на меня 
лицо и басовито пробормотал:

— Но-но! Осторожней на пово
ротах.

В это время передо мной, как 
из-под земли, предстала толстая 
с маленьким курносым носом 
женщина. Она, грудью напирая 
на меня, затараторила:

— Какое ты имеешь право мо
его Петра барыгой обзывать! Что 
у тебя основания есть на это? Или 
в милицию захотел, чтобы при
влекли тебя за оскорбление к от
ветственности?

Я решил не вступать с этой 
женщиной в спор и пошел прочь 
от столиков. Вдогонку мне про
должали градом лететь ее слова: 

— Ишь законник нашелся. Я 
покажу тебе, как порядки здесь 
наводить.-.

Вольготно чувствуют себя спе
кулянты на ангарском рынке- c. Николаев.

Почему я не хоту 
в парикмахерскую
Дорогой Еж, борода моя отрос

ла длиннее твоих иголок. А в па
рикмахерскую идти боюсь. Нагре
ют! Не веришь? Я и сам раньше 
не обращал внимания на то, 
сколько с меня берут за бритье, 
пока...

Захожу однажды в парикмахер
скую № 7. Очередь. От нечего де
лать -разглядываю убранство ком
наты. Вижу на стене прейскурант-

Поинтересовался. В порядке 
очереди занимаю кресло мастера 
Рябикиной. Побрила она мне го
лову и бороду и написала в рас
четной карточке 4 руб. 45 коп.

— Позвольте!— говорю,— поче
му так много, ведь по прейскуран
ту за бритье головы вы должны 
брать два рубля, бороды—  1 рубль, 
за одеколон— 70 копеек. Всего 3 
рубля 70 копеек.

Она, мастер Рябикина, конечно, 
очень смутилась и говорит:

-35 копеек за чистку ушей, 
на 40 копеек я просто ошиблась.

— Но ведь вы мне уши не чи
стили? !

А мастер парикмахерской № 5 
т- Игнатьева, взяв е меня лиш
ние деньги, объяснила, что это 
за использование помазка.

Не был оригинальным при оп- 
. равд-ании и мастер парикмахер
ской Л1» 14 Акименко. Взяв за 
бритье головы и бороды 5 рублен, 
он объяснил, что 35 копеек по
ложено за чистую салфетку, а 
на рубль он ошибся.

Очень уж наивными считают 
клиентов парикмахеры Акименко, 
Рябикина, Игнатьева. Если вот 
так же будет рассуждать предсе
датель артели «Ангарск» т. Дыхт, 
то скоро в ангарских парикмахер
ских деньги будут брать даже за 
мыльную пену. Г- Васильев-

Устраивая новогоднюю елку, 
нв забудьте о противопожарных правилах!

Новогодние елки в школах, клу
бах, детсадах, домах культуры  и 
квартирах являю тся любимым р а з
влечением нашей детворы. Однако 
бывают случаи, когда веселый но
вогодний праздник омрачается не
счастьем. Такие случаи были и в 
нашем городе. При устройстве но
вогодних елок взрослым нужно по
заботиться не только о том, чтобы 
елка была нарядной и красивой, 
но и продумать мероприятия по
жарной безопасности.

Каж дому организатору новогод
ней елки надо твердо запомнить и 
соблюдать следующие правила:

И з помещения, где устраи
вается общественная елка, должны 
быть удалены горючие предметы 
и материалы, нужно проверить 
все выходы и входы, обеспечить 
помещение средствами пожароту
шения, проверить и привести в ис
правное состояние электрическую 
проводку.

Устраиваемые в общественных 
местах елки разреш ается освещ ать 
только электричеством, причем все 
работы по иллюминации должны 
выполняться специалистом - элек
триком. Освещение елок свечами 
категорически запрещ ается.

Электроосвещение елок необхо
димо устраивать через понижаю
щий трансформатор лампочками 
напряжением не свыше 12 вольт, 
при освещении елок без понижаю-

КАФЕ МОЛОЧНО
ДИЕТИЧЕСКОЕ

После ремонта вновь откры
лось кафе на проспекте Лени
на. Радуют не только посве
жевшие стены, новые шторы, 
но и перемены, которые здесь 
произошли. Судки для при
прав опустели, здесь вы не 
найдете ни перца, ни горчи
цы, и надобности в них нет: 
нечего посыпать перцем и ма
зать горчицей— кафе молочно- 
диетическое- Здесь готовятся 
лишь молочные и мучные блю
да. Молочные супы, вареники 
с творогом, сырники, блинчи
ки, оладьи, яйцо всмятку и 
'другие вкусные кушанья в 
меню кафе.

Молочно - диетическое ка
фе — хороший подарок1' трудя
щимся Ангарска, особенно тем, 
кто нуждается в диетическом 
питании.

щих трансформаторов должны 
применяться гирлянды с последо
вательным включением 24 12- 
вольтовых лампочек.

Елки в  общественных местах 
разреш ается устраивать в поме
щениях, расположенных не выше 
2-го этаж а. Лица, ответственные 
за  проведение елки, должны за р а 
нее проверить, по каким проходам, 
через какие двери нужно будет 
проводить детей в случае пожара.

В се места общественных елок 
должны бы ть обеспечены пианами 
эвакуации, с планом эвакуации 
необходимо подробно ознакомить 
дежурных у входов, проходгв и 
дверей.

Е лка должна устанавливаться 
на устойчивой крестовидной под
ставке. Ветки и вершина елки не 
должны касаться потолка и стен.

Заж игание бенгальских огней, 
магния, применение хлопушек на 
елке ни в коем случае не допус
кается.

Предупреждение несчастных слу
чаев при устройстве новогодних 
елок— задача не только пожарных 
частей, но и всех граждан, особен
но руководителей тех учреждений, 
в которых устраиваются елки.

Необходимо следить з а  тем, что
бы на детях во время елки не 
было костюмов из ваты, м ар\и . 
тюля, бумаги.

Запомните, что только обеспе
чение всех мер пожарной безопас
ности при устройстве новогодн их 
елок исключит всякую неприят
ную случайность и даст возм ож 
ность нашим детям весело и радо
стно провести часы своего отдыха.

В. Тресковский,
ст, инспектор пожарной охраны.

Поэт в гостях 
у детей

З а л  школы-интерната в этот 
день то дружно хохотал, то з а 
мирал, жадно ловя слова ора
тора. А  «оратором» на этот р аз  
был иркутский поэт М арк Д а
видович Сергеев, автор многих 
любимых книжек для детворы. 
П оэт прочитал воспитанникам 
интерната отрывки из своих 
произведений, рассказал, как 
он стал писателем, как работает 
над книгами для детей, позна
комил ребят со стихами и »  бу
дущих, еще не изданных книг. 
Учащиеся школы задали М . Д. 
Сергееву немало вопросов.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Вниманию граждан!
На основании решения исполкома городского Со

вета депутатов трудящихся «Об охране зеленой зоны 
вокруг Ангарска» запрещается вырубка елок.

За билетами на право вырубки елок обращаться 
в Иркутский и Уеольсш-й леспромхозы.

Горкомхоз.

Срочно требуется старшин бух
галтер на самостоятельный баланс.

Обращаться: пос. Куйбышево,
2-й район, Главвторсырье.

Р Е А Л И З У Е Т С Я  по безналич
ному расчету со скидкой аморти
зации: двигатель нефтяной А -22 , 
динамо, радиоустановка мощно
стью 50 ватт, мотор автомашины 
ЗИ С -З , соломорезка, привод П К С , 
весы настольные, ружье дробовое, 
кровати железные, сепаратор, хо
зяйственная посуда, одеяло ватное, 
одеяло суконное, одеяло байковое, 
пододеяльники, простыни.

О бращ аться: ст. Суховская, Су- 
ховской дом отдыха №  1.

Р язан ова Нина Григорьевна, 
прож. в пос. Куйбышева, ул. Р а 
дищева, дом 26-7, кв. 6, возбуж 
дает дело о разводе с Рязановы м 
Михаилом Степановичем, прож. в 
Челябинской обл., г. С адка, 26 км.

Дело будет слушаться в нарсуде 
2-го участка г. Ангарска.

Смотрите на экранах города но
вый художественный фильм

Солуянов Дмитрий Дмитриевич, 
прож. на ст. Мегет, ул. Калинина, 
235, возбуж дает дело о разводе с 
Удачнной Лидией Прокопьевной, 
прож. в г. Ангарске, ул. О ктябрь
ская, дом №  21, кв. 2.

Дело будет рассматриваться в 
народном суде 1-го участка г. А н 

гарска.

В К И Н О Т Е А Т Р А Х  ГО РО Д А

«А Н Г А Р А »  —- Подделка. Сеан
сы: 10-30, 12-20, 14-10, 16, 17-50, - 
19-40, 21-30, С  22 декабря —Мой 
дядя Хасннто. Сеансы: 11, 13. 15, 
17, 19. 21.

«П О Б Е Д А » —След в  ночи. Се
ансы: 9-50, 11-40. 13-30, 15-20,
17-10, 19, 20-50, 22-40. С  22 де
кабря —  Высокая должность. Се
ансы: 10, 11-45, 13-30, 15-15, 17,
18-45, 20-30. 22-10.

«П Р О Г Р Е С С »  —Судьба женщи
ны. Сеансы: 12-20, 14-15, 16-10,
18-05, 20, 22. Д ля детей— Гу тта
перчевый мальчик.Сеансы: 9-40, 11.
В фойе—Максимка. Начало 12-30.
С  23 декабря — След в ночи.

А
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